

第一印象で



決めました



第一印象で決めましたって言える人が凄いですよね。結局、見た目だけで、自分の好みの容姿で決めたって事ですよね。相手の思考レベルも知能レベルも、心のレベルも性格も知らないのに、見た目だけで決め、告白するなんて、凄いですよね。怖くないのかな？



No.2



何も知らないのに見た目だけで決めて、その人と結婚したら、一生死ぬまで、一緒に暮らせると 思いますか？容姿だけが良くて、どう考えても不可能ですよね。何故なら、どちらかが学んで成長してしまえば「類は友を呼ぶ」ではなく、嫌になってしまうのです。

例えば、幼児は幼児同士、小学生は小学生同士、中学生は中学生同士、思考レベルや知能レベル、心のレベルが近いので、同じ考え方と同じ価値観を持っているので、一緒に居られるのです。



しかし、中には、幼児の思考レベルから成長が出来ない駄々っ子のモンスターがひとりでも居れば、自分の言う事を聞かなければ、服従しなければ、恫喝や恐喝、いじめや虐待など、大暴れするし、服従しなければ自分もいじめられると怯えて従えば、駄々っ子モンスターは「俺様」になり独裁者になってしまいますよね。

第一印象で決めましたと思う人も、幼児と同じ思考レベルなので、見た目だけで人を判断し、価値も同じレベルの人と共有が出来るので、集団でアイドルを追いかけたり、年老いても自分の容姿が気になるので、大金を掛けて容姿を整えようとしていますが、周りの人から見れば、若者から見ればただの年寄りのひとりでしかないですよね。



No.4



それに、見た目だけで自分が判断されたと分かればどう思いますか？正しい判断だと、正しい評価だと思いますか？自分の事もよく分からぬのに、見た目だけで人を判断する人って、思考が発達した人？学んで成長した人？と考えれば、答えは簡単ですよね。

# 第一印象で 決めました

2025.10.01

みなかみ源の解説

© みなかみ源事務所

